



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA:

Por este medio les informo que el edificio principal de nuestra Facultad fue entregado hoy domingo 22 de octubre, hacia las 18:00 horas. Recibimos un pliego petitorio de 13 puntos por parte de la asamblea estudiantil, mismo que atenderemos de manera favorable y procedente, tal como quedó dicho y firmado por la Secretaria General y el Director.

Por esta razón, les convoco con mucho gusto a recuperar nuestras actividades escolares, docentes, administrativas, laborales y universitarias a partir de mañana lunes 23 de octubre en los horarios habituales. Esta semana de regreso a nuestras actividades académicas, del 23 al 28 de octubre, se desarrollarán de manera regular, con la única salvedad, y en cumplimiento del punto 12 del pliego petitorio, de no realizar evaluación alguna a nuestro alumnado (tareas, exámenes, cuestionarios o similares). A partir de la subsiguiente semana, las actividades se realizarán sin salvedades.

Con el propósito de que las instalaciones estén en las mejores condiciones posibles, el secretario administrativo de la Facultad, en cumplimiento de sus funciones, acordará con la delegación sindical el día de mañana las tareas correspondientes que deban realizarse al respecto.

Atentamente,
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, CDMX, 22 de octubre de 2023

Mtro. Eduardo Vega López
Director